



86/2010

Kiel, 6. Mai 2010

Dank für Auslandseinsätze: Landtagspräsident lädt Soldaten und Polizisten ins Landeshaus ein

Kiel (SHL) – Erstmals findet im Landtag am kommenden Dienstag (11. Mai, 17:00 Uhr) ein Empfang für aus den Auslandseinsätzen zurückgekehrte Soldaten und Polizisten statt. „Wir wollen den Soldaten und Polizisten, die in den Krisengebieten der Welt eingesetzt wurden, für ihren Dienst danken“, sagte Landtagspräsident Torsten Geerds. Gleichzeitig wolle er es den Abgeordneten ermöglichen, sich aus erster Hand über die Einsatzbedingungen zu informieren.

Denn, so begründete Geerds seine Initiative heute in Kiel, „es ist nicht nur angemessen, sondern im Grunde lange überfällig, dass sich auch das Landesparlament damit auseinandersetzt, unter welchen Bedingungen sie als Bürgerinnen und Bürger unseres Landes in den Krisengebieten der Erde Dienst zu leisten haben“. Zu dem ersten Rückkehrer-Empfang werden rund 140 Gäste erwartet. Neben dem Landtagspräsidenten spricht auch der Befehlshaber des Wehrbereichskommandos I Küste, Konteradmiral Jens-Volker Kronisch. Oberstabsarzt Dr. Andreas Schlüsche, der in einem „Beweglichen Arzttrupp“ eingesetzt war, wird über seine Erfahrungen und Eindrücke aus Afghanistan berichten.

Das Holzbläserquintett des Marinekorps Ostsee sorgt für den musikalischen Rahmen des Programms.

Hinweis an die Medien:

Der erste Rückkehrer-Empfang des Landtagspräsidenten ist presseöffentlich. Vertreter der Medien sind daher herzlich willkommen.